



滑川市立田中小学校 学校だより

たなか

150th Anniversary

令和5年6月



夏に向けて

校長 玉木 彰治

夏休みをひと月後に控え、プール清掃をしました。今年は、プールの底に砂が多くなり、壁面もこびりついた汚れでいっぱいでしたが、5・6年生が力を合わせて洗い流してくれたおかげで、あっという間にきれいになりました。22日(木)には、全校でプール開きを行い、プールの安全な使い方そして「やくそく」を確認しました。その後、4・5・6年生は、着衣での入水をし、身体にかかる重さを体験しました。泳ごうとしても泳ぎづらいことやだんだんバテてくること、できるだけ慌てずに「浮いて待つ」にはどうしたらよいかを体験しました。今回は、大きなペットボトルをおへソあたりでかかえ、浮いて待つ体験をしました。できるだけ長く待ってられるように、力を抜く(リラックス)ことも1度体験できたことは良かったと思います。この夏は、昨年よりも行動範囲が広がり、自由度が増すことで、子供たちが危険な状況になることも高くなることが予想されます。交通事故・水難事故・不審者・火災と「自分の身に起きる」こととして子供たちが一度体験したり、イメージをもたせて夏を迎えたいと思います。保護者の皆さんも、必ず1日に1回、お子さんに声をおかけください。「うん」とか「わかつとー」というその返事が、ちょっとした気づきにつながると良いと思います。ご協力をお願いします。



★創立150周年記念

田中小学校マスコットキャラクター決定!

たくさんの応募から、キャラクター化できるものを四つにしぼり、子供たちに投票してもらいました。その結果、右にあるマスコットキャラクター「もくぞうくん」と「ほたなかさん」が選ばれました。

もくぞうくんは、旧校舎の玄関、ほたなかさんは、ピオトープで育てているほたるをイメージしています。これから子供たちとともにたくさん活躍してくれそうで楽しみです。

